



En el Corazón de Asia: Corea, Japón y China 2026

MT-30242

Desde:

\$3,499.00 USD + \$999.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
22	19	Abril: 28; Mayo: 10, 17; Julio: 20	20-07-2026

DESTINOS: Seúl, Gyeongju, Busan, Tokio, Kioto, Osaka, Shanghai, Xi'an, Beijing



 **Whatsapp: 462 474 6300**

Itinerario

DÍA 01. MÉXICO ? TOKIO

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Narita. Noche a bordo.

DÍA 02. TIEMPO DE VUELO

Tiempo de vuelo.

DÍA 03. TOKIO

Llegada, recepción en el aeropuerto de Tokio. A la llegada, realizaremos un tour panorámico, comenzaremos el día por el encantador barrio de Asakusa para descubrir algunos lugares más destacados, Visitaremos la puerta Kaminarimon, pasaremos por la calle Nakamise, veremos el templo Sensoji y el santuario Asakusa. A continuación, pasaremos a Shibuya que es el cruce más transitado del mundo, aquí observaremos la estatua del distrito Hachiko. Llegada al hotel. Alojamiento.

Más tarde, sugerimos realizar el tour opcional (no incluida – con costo adicional) TOKIO CON

METRO: Visitaremos la zona de GINZA; es uno de los barrios más lujosos y emblemáticos de Tokio, Japón. Es famoso por sus tiendas de alta gama, restaurantes exclusivos y una vibrante vida urbana. Y después vamos a visitar el barrio de HARJIKU; es una de las zonas más vibrantes y juveniles de Tokio, famosa por su moda excéntrica, cultura pop y ambiente dinámico. Al final visitaremos el barrio de SHINJIKU; Es conocido por su vida nocturna, enormes rascacielos, centros comerciales, entretenimiento.

DÍA 04. TOKIO

Desayuno. Día libre. Alojamiento. Sugerimos realizar el tour opcional (no incluida – con costo adicional) MONTE FUJI, OSHINO HAKKAI Y GOTEMBA PREMIUM OUTLET. Monte Fuji, conocido como Fujiyama, con 3776 metros de altitud, es el símbolo de Japón. Pueblo de Oshino Hakkai fue declarado en 1934 monumento natural de Japón, en 1985 fue elegido entre los cien mejores paisajes acuáticos de Japón y en 2013 declarado Patrimonio Mundial junto al monte Fuji bajo el criterio de lugar sagrado y fuente de inspiración artística. Terminaremos nuestro día en el outlet más grande de Tokyo, Gotemba Premium Outlet. Regreso al hotel y alojamiento.

DÍA 05. TOKIO

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Sugerimos realizar visita opcional (no incluida con costo adicional: "KAMAKURA Y YOKOHAMA" En la cual visitaremos Kamakura, la ciudad histórica más antigua de Tokio. Kamakura es donde se estableció por primera vez el sistema de shogunato. Comenzamos nuestra visita en el Templo Kotoku, un templo budista del linaje Jodo- shu. Este templo es famoso por la Gran Estatua de Buda de Kamakura, uno de los símbolos más conocidos de Japón. También exploraremos el Templo de Tsurugaoka Hachimangu, uno de los santuarios sintoístas más importantes del país, caminaremos por la calle Komachi-dori para experimentar la diversidad étnica de la ciudad. Luego, nos dirigiremos a Yokohama, una de las tres grandes ciudades de Japón, con una población de 3,7 millones. Aquí visitamos Chinatown de Yokohama, el barrio chino más grande de Japón, con más de 160 años de historia. Al final de nuestro tour, tendremos tiempo libre en el distrito de Motomachi, la calle más central de la ciudad.

DÍA 06. TOKIO ? OSAKA

Desayuno. A la hora indicada salida por tren hacia Osaka con las maletas. A la llegada, realizaremos un tour de la ciudad. Osaka, la segunda ciudad más grande de Japón con 17 millones de habitantes. Visitaremos el Castillo de Osaka, construido en el siglo XVI y uno de los ejemplos más bellos de la arquitectura japonesa. En la tarde, sugerimos realizar el tour opcional (no incluida – con costo adicional) OSAKA CON METRO. Visitaremos la zona de Shinsaibashi, que antiguamente era un distrito teatral y hoy se caracteriza por su atmósfera excéntrica y sus grandes letreros luminosos, siendo un centro popular de vida nocturna. Realizaremos un paseo en barco por el canal Dotonbori,

uno de los seis canales formados por el río Ota. Después del paseo en barco, degustaremos Takoyaki, un popular bocadillo callejero de Osaka. Traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 07. OSAKA

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Sugerimos realizar el tour opcional (no incluida – con costo adicional) KIOTO. Visitaremos El Kinkaku-ji, probablemente el templo más famoso de Japón. Este templo está considerado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Kinkaku-ji es conocido como “el Pabellón Dorado” por una razón muy especial: sus dos plantas superiores están cubiertas de pan de oro. Su brillante superficie se refleja en el “lago del espejo”. Pasaremos por Arashiyama, desde donde caminaremos hacia el bosque de bambú, una de las zonas naturales de Kioto. Veremos El Santuario Fushimi Inari, considerado como una de las principales atracciones turísticas de Japón. En el santuario Fushimi Inari, hay un sendero rojo y naranja que está compuesto de miles de puertas torii. Este camino se extiende y serpentea a lo largo de la montaña, filtrando la luz del sol que se va reflejando en ti mientras avanzas. Terminaremos nuestro dia al Templo de Kyomizu-dera, su nombre se traduce literalmente como “Templo de agua pura”, fue fundado en el año 780. Sus estructuras actuales se erigieron en 1633. Originalmente, se asoció con una de las escuelas más antiguas del budismo japonés.

DÍA 08. OSAKA

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Sugerimos realizar la siguiente visita opcional (no incluida – con costo adicional) “WAKAYAMA”: Senjojiki: Situada en la Ciudad de Shirahama, Senjojiki es una pintoresca formación de rocas en la misma costa del Océano Pacífico. Senjojiki significa “1000 alfombras de tatami”. De verdad, sus capas parecen alfombras de tatami puestas una sobre la otra formando una meseta llana piedra arenisca blanca y suave que entra en el Océano Pacífico desde la punta del Cabo Setozaki. Miles de años las olas ásperas han esculpido un paisaje magnífico que hoy día se ha convertido en un lugar favoritos de paseos peatonales tanto para la gente local como para los turistas de todo el mundo. Por su belleza esa costa está designada Lugar Nacional de Belleza Natural bajo el nombre de “Engetsuisland (Takashima) Senjojiki Sandanbeki”

Kuroshio Marke: Mira en vivo el show de corte de atún (cada día a las 12:30)

Disfrute de las bolas de arroz con mariscos (con costo adicional)

Visita a la Fábrica de Cerveza Umeshu & Experiencia de tocar con las manos propias.

Visita a una fábrica de producción de umeshu (vino tradicional de ciruelas), prueba de hacer tu propio umeshu.

Haz fotos estupendas en un jardín japonés de 1,000 metros cuadrados.

DÍA 09. OSAKA ? SHANGHAI

Desayuno. Día libre. Sugerimos realizar el tour opcional (no incluida – con costo adicional) NARA Y KOBE. En Nara visitaremos El Todai-ji, un destacado templo budista de gran importancia histórica. Al entrar por la imponente puerta Nandaimon, os quedaréis impresionados por la estatua del Gran Buda de Nara, una gigantesca escultura de bronce que domina la sala principal del templo. Después de maravillarnos con Todai-ji, daremos un agradable paseo hasta el mundialmente famoso parque de Nara. Aquí veremos a los amigables ciervos que deambulan libremente por el parque. Podréis alimentarlos y tomaros fotografías con ellos. Terminaremos nuestro dia en la ciudad Kobe donde veremos el centro comercial Kobe Harborland Umie. A la hora indicada traslado al aeropuerto para abordar vuelo con destino a Shanghái. Llegada a Shanghái. Traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 10. SHANGHAI

Desayuno. Tour de día completo con almuerzo, visitando al Jardín Yuyuan, el Barrio Antiguo “Cheng Huang Miao”, el malecón, la Calle Nangjing, la Plaza del Pueblo y una Casa del Te Chino. Por la noche Sugerimos realizar tour opcional (con costo adicional) “CRUCERO NOCTURNO POR EL RIO HUANGPU” El Río Huangpu, un símbolo de Shanghái divide Shanghái en dos partes: la parte Puxi y la parte Pudong. Durante el crucero nocturno por el Río Huangpu, podemos experimentar perfectamente el pasado, el presente y el futuro de Shanghái. El malecón (The Bund), situado a orillas del Río Huangpu en la parte Puxi, es un barrio histórico y cultural chino. Desde 1844, el Bund ha sido clasificado como una concesión británica. En el Bund se encuentran 52 edificios de diferentes estilos, conocidos como el Grupo de exposiciones de arquitectura universal. En el otro lado del Río Huangpu, se encuentra la Zona Financiera Lujiazui de la parte Pudong, conocida como “Manhattan Oriental”. Hay muchísimos rascacielos modernos como la Torre de Televisión, la Torre de Grand Hyatt, la Torre Shanghái Centre, ect... El Bund y la Zona Lujiazui, brillantemente iluminados por la noche, es sin duda una vista impresionante e inolvidable para cualquiera. Alojamiento.

DÍA 11. SHANGAI ? XI'AN

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Shanghái para tomar vuelo con destino a Xi'an, ciudad antigua de 3.000 años, sirvió como capital de 11 dinastías, y se destaca por haber sido el punto de partida de la famosa “Ruta de la Seda”. Alojamiento.

DÍA 12. XI'AN

Desayuno. Visitaremos el famoso Museo de Guerreros y Corceles en el que se guardan más de 6.000 figuras en terracota, a tamaño natural, que representan un gran ejército de guerreros, corceles y carros de guerra que custodiaba la tumba del emperador Qin. Visitamos también al Taller de Terracota donde podemos conocer el proceso de la elaboración de las Figuras de Terracota. Almuerzo. Por la tarde visitaremos la Plaza de la Gran Pagoda de la Oca Salvaje y el Barrio Musulmán. Por la noche Sugerimos realizar tour opcional (con costo adicional) “ESPECTÁCULO

CULTURAL DE LA DINASTÍA TANG". Xi 'an es una de las 4 capitales antiguas del mundo. Históricamente, más de una docena de dinastías han establecido sus capitales en Xi'an, de las cuales la dinastía Tang (618 DC – 907 DC) fue una de las dinastías más prósperas. El Show Cultural de la dinastía Tang, conocido como el "molino rojo oriental" de París, es una actuación recreada por muchos artistas famosos de la Provincia de Shaanxi. Acompañadas por la orquesta nacional clásica, la recitación de poesía en lengua antigua, campanas, tambores, canto ligero y baile, el Show expresa perfectamente el estilo artístico del encanto de la dinastía Tang de hace más de mil años. El Show Cultural de la Dinastías Tang se ha convertido en uno de los espectáculos nocturnos más característicos y populares de Xi 'an. Regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 13. XI'AN ? BEIJING

Desayuno. Por la tarde, traslado a la estación y tren de alta velocidad a Beijing. Alojamiento.

DÍA 14. BEIJING

Desayuno. Visitaremos: La Plaza Tian An Men, una de las mayores del mundo, el Palacio Imperial, conocido como "La Ciudad Prohibida", el Templo del Cielo, obra construida en 1420 con una superficie de 267 hectáreas y un Taller de Perlas. Almuerzo (delicioso Pato Laqueado). Antes de regresar al hotel, tomaremos un masaje de pies para aliviar el cansancio del viaje. Regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 15. BEIJING

Desayuno. Por la mañana, visita al Taller de Clonisone (una artesanía típica de Beijing) y excursión a La Gran Muralla China (Paso Juyongguan), una de las obras humanas más antiguas y grandiosas del mundo, con una distancia de 70km de la ciudad de Beijing. Almuerzo. Por la tarde, visita al Parque Olímpico para tomar fotos con los principales estadios de las Olimpiadas 2008 (sin entrar a los estadios): tales como el Nido (estadio principal de Los Juegos Olímpicos) y el Cubo de Agua (estadio de natación). Antes de regresar al hotel, hacemos las compras en la Tienda de la Seda. Por la noche posibilidad de realizar la visita opcional (no incluida – con costo adicional) Show de Acrobacia. Traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 16. BEIJING ? SEUL

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Pekín para abordar vuelo con destino a Seúl. Llegada a Seúl, la capital de la República de Corea del Sur. Situada en una zona de montaña, en las orillas del río Han, la ciudad sigue creciendo y embelleciéndose más de 4000 años. Seúl se considera la ciudad más habitable de Asia, con la segunda mejor calidad de vida del mundo. Durante nuestra visita panorámica nos llevará a través de historia pasando por lugares como el Palacio Real de Gyeongbok llamado también Palacio del Este, incluido en la Lista del Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO; Fortaleza de Hwaseong, Jongmyo, Namhansanseong, y muchos más. Veremos también la parte moderna de la famosa ciudad con la calle Myeongdong, el distrito comercial más popular de Corea y

la Torre N Seúl. Alojamiento.

DÍA 17. SEÚL

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Sugerimos realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) ISLA DE NAMI / EXPERIENCIA DE GANGCHON EN TREN O BICICLETA / LA PEQUEÑA FRANCIA donde se realizarán las siguientes actividades:

- Isla de Nami: o Namisun es una hermosa isla en forma de medialuna situada en del río Han qué forma propiedad privada. Pero con los hermosos senderos en sus bosques, e hileras de árboles junto al río se ha convertido en uno de los lugares más populares de rodaje de películas románticas en Corea, entre ellas la Sonata de Invierno, conocida mundialmente. Nuestra visita incluye un corto paseo en barco.
- Gangchon en bicicleta de ferrocarril: El Parque Ferroviario de Gangchon, es el mayor recorrido en bicicleta de ferrocarril de Corea que ofrece vistas desiguales de las Montañas de Taebaek y el valle del río Bukhan atravesándolos. Uno de los mejores lugares para hacer fotos inolvidables.
- Pequeña Francia: La pequeña Francia es un pueblo pintoresco escondido entre las colinas de Gapyong – otro lugar famoso de rodaje de películas y series coreanas. El mejor lugar de sumergirse en las emociones de sus caracteres favoritos.
- Por la noche sugerimos realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) "ESPECTÁCULO NANTA EN SEÚL": Disfruta de la combinación única de drama y comedia en el espectáculo teatral con más años de éxito en Corea del Sur, y déjate sorprender por las habilidades culinarias llenas de energía del show Nanta, ¡Este espectáculo es una experiencia única que combina comedia, acrobacias y ritmos emocionantes en una cocina llena de locura! Con un humor universal que trasciende el idioma, te reirás sin parar mientras los talentosos artistas transforman utensilios de cocina en instrumentos y demuestran impresionantes habilidades acrobáticas. Cada movimiento está inspirado en el Samulnori (música tradicional de percusión coreana).

DÍA 18. SEÚL

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Sugerimos realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) VISITA A LA DMZ: La Zona Desmilitarizada de Corea (DMZ) es una franja de tierra de 250 km de largo y 4 km de ancho que cruza la Península Coreana cerca dividiéndola casi por la mitad. La DMZ sirve de zona tampón entre la República Popular Democrática de Corea (Corea del Norte) y la República de Corea (Corea del Sur) bajo las disposiciones del Acuerdo de Armisticio de Corea de 1953. Esta visita nos sumerge en la triste y oscura realidad de esa península para la que la Segunda Guerra Mundial no ha terminado todavía.

Por la noche sugerimos realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) TOUR

NOCTURNO POR SEÚL - BIBLIOTECA STARFIELD EN COEX MALL (PARADA FOTOGRÁFICA) / K-STAR ROAD (PARADA FOTOGRÁFICA) / CALLE COMERCIAL DE HONGDAE:

- COEX Mall: Explora uno de los centros comerciales más grandes de Seúl, con atracciones como la icónica Biblioteca Starfield—una impresionante librería perfecta para fotos.
- K-Star Road: Pasea por esta animada calle en Gangnam, famosa por su cultura K-pop, huellas de celebridades y ambiente entretenido.
- Calle Comercial de Hongdae: Sumérgete en este distrito juvenil, conocido por su escena de música indie, arte callejero y moda vanguardista.

¡Una noche de lugares trendy, paradas fotográficas y la mejor energía de Seúl!

DÍA 19. SEÚL ? GYEONGJU ? BUSAN

Desayuno. Ese día nos lleva a la ciudad de Gyeongju, situada en la orilla del Mar de Japón y conocida como EL Museo sin Paredes. Hace 1000 años Gyeongju fue la capital del antiguo reino de Silla que gobernaba casi toda la Península Coreana y hoy preserva un gran número de tesoros arqueológicos muchos de los que incluidos en La Lista del Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO. Durante nuestro recorrido veremos el templo de Bulguksa, las pagodas, la gigantesca estatua de Buda, el Palacio Donggung y el lago Wolji; visitaremos también el Tumuli Park – un lugar muy romántico donde están situados los túmulos de las tumbas reales de Silla y el Observatorio de Cheomseongdae. Después seguiremos para la ciudad de Busan, la ciudad portuaria más grande de Corea del Sur.

Sugerimos realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional): PASEO EN BARCO POR BUSAN. Alojamiento.

DÍA 20. BUSAN

Desayuno. A la hora indicada salida para visitar el templo Haedong Yonggungsa está situado en la costa de la parte noreste de Busan. Esta magnífica atracción ofrece a los visitantes el raro hallazgo de un templo a lo largo de la costa, ya que la mayoría de los templos de Corea se encuentran en las montañas. El templo Haedong Yonggungsa fue construido por primera vez en 1376 por el gran maestro budista conocido como Naong durante la dinastía Goryeo. Después visitaremos la playa de Haeundae; la arena de Haeundae está compuesta de arena que proviene de Chuncheon Stream y conchas que han sido erosionadas naturalmente por el viento a lo largo del tiempo. También es famoso por los diversos eventos culturales y festivales que se llevan a cabo durante todo el año. Continuamos por el Parque conmemorativo de las naciones unidas, está dedicado a los soldados que vinieron de todo el mundo para participar en la Guerra de Corea y que sacrificaron sus vidas, este lugar hace que todos los coreanos seas solemnes. Visitaremos también la Plaza Biff, fue una sede original del Festival Internacional de Cine de Busan. fundando las huellas de las manos de tu coreano favorito, actores y actrices. Continuamos con el Mercado de pescado de Jagalchi, es uno de los

mercados más populares de Busan. Sugerimos realizar la excursión opcional (no incluida – con costo adicional) “MEDIO DÍA DE CITY TOUR” El pueblo de Gamcheon fue habitado por primera vez a principios del siglo XX por seguidores de la religión Taegeukdo. El centro cultural del pueblo alberga unos amplios callejones formados por la zona de las colinas en cascada llamada Machu Picchu. En 2010, la comunidad se transformó en un pueblo de artes y cultura y varias casas abandonadas se convirtieron en espacios de exhibición, tiendas de arte e instalaciones culturales. Regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 21. BUSAN TOKIO

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Busan para abordar vuelo con destino a Tokio. Llegada al aeropuerto de Narita, traslado y día libre. Alojamiento.

DÍA 22. TOKIO MÉXICO

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a México.

– Este programa opera con un mínimo de 10 pasajeros.

Información de los hoteles

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

HOTEL	CIUDAD	TIPO	PAÍS
Sollago Myeongdong Hotel & Residence O Similar	Seul	Turista	Corea Del Sur
Tt Grupo Hotel O Similar	Busan	Turista	Corea Del Sur
Osaka Castle Hotel O Similar	Osaka	Turista	Japon
Sunshine Prince Ikebukuro O Similar	Tokyo	Turista	Japon
Doble Tree By Hilton	Beijing	Primera	China
Sheraton Xi’An	Xi’An	Primera	China
Radisson Collection Hotel / Yangtze	Shanghai	Primera	China

Ésta es la relación de los hoteles utilizados más frecuentemente en este circuito. Reflejada tan sólo a efectos indicativos, pudiendo ser el pasajero alojado en establecimientos similares o alternativos

Incluye:

Boleto de avión en viaje redondo México – Tokio – México, en clase turista.
03 noches de alojamiento en Seúl.
02 noches de alojamiento en Busan.
04 noches de alojamiento en Tokio.
03 noches de alojamiento en Osaka.
02 noches de alojamiento en Shanghái.
02 noches de alojamiento en Xi'an.
03 noches de alojamiento en Beijing.
Vuelo Busan - Tokio en clase turista.
Vuelo Osaka – Shanghai en clase turista.
Tren de alta velocidad Xi'an – Beijing.
Vuelo Shanghai - Xi'an en clase turista.
Vuelo Beijing – Seúl en clase turista.
Traslados indicados.
Régimen alimenticio indicado.
Visitas indicadas.
Guías de habla hispana.

No Incluye:

Gastos personales y extras en hoteles.
Propinas en Corea
Propinas en Japón
Propinas en China: 06 USD por pasajero por día
Bebidas.
Impuestos aéreos por personal.
Visa de China.
Ningún servicio no especificado como incluido o como opcional

Información Adicional

Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel.

Algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizará durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, solo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 4626358400, por medio del whatsapp 4624746300 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx

PRECIOS SUJETOS A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO. Solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

DISPONIBILIDAD SUJETA A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.

ITINERARIO SUJETO A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO. El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

DISPONIBILIDAD SUJETA A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido está sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2026-02-03 21:31:31.**